



## SANDRA LUZ FALCÓN VENEGAS REFRENDA SU COMPROMISO DE SEGUIR TRABAJANDO EN EQUIPO POR TEXCOCO

• *Las acciones que hemos realizado durante estos cinco años nos hacen confirmar que en Texcoco se sigue viviendo bien*

• *El trabajo en equipo ha permitido la gestión de recursos extraordinarios para realizar obras de alto impacto en Texcocanis*

**A**nte más de seis mil Texcocanos que acudieron al deportivo Silverio Pérez, la Presidenta Municipal de Texcoco Sandra Luz Falcón Venegas refrendó su compromiso de seguir trabajando en equipo por amor a Texcoco, como parte del Segundo Informe de Gobierno de la administración 2022-2024.

En el evento al que acudió el Senador de la República por el Estado de México Higinio Martínez Miranda, la Diputada Federal Karla Aimazán Burgos, el Diputado Local Nazario Gutiérrez Martínez, el Secretario del Ayuntamiento Jesús Adán Gordo Ramírez, así como los integrantes del cabildo 2019-2021 y 2022-2024, así como presidentes municipales de la región, diputados locales y federales del estado de México entre otros.

"hoy me presento ante ustedes para informar las acciones que hemos realizado este año en nuestro bello municipio, las cuales nos permiten continuar confirmando que en Texcoco se vive bien", dijo Sandra Luz Falcón, quien se dijo orgullosa de vivir en Texcoco, y además ser presidenta, lo que me ha permitido conocer cada rincón de este hermoso municipio, la riqueza cultural, histórica, gastronómica, musical, artesanal, natural y los vestigios arqueológicos.



Por ello les recordó a los asistentes que el eje principal de trabajo, ha sido la seguridad, "tengo el compromiso con las familias texcocanas de que se sientan plenas y seguras en su andar por nuestras calles, reiterando que en mi administración continúo con el compromiso de mejorar las condiciones laborales de los elementos de seguridad".

"En Texcoco la cultura se vive, se siente y se escucha bien", expresó Falcón Venegas al señalar que se continúan llevando a cabo festivales culturales, literarios, exposiciones y musicales, en donde se ha realizado una inversión de casi 5 millones de pesos. La alcaldesa de Texcoco se dirigió a los adultos mayores:

En obra pública invertimos 11 millones de pesos, para que nuestros compañeros de obra pública continúen realizando labores de rehabilitación en las calles. "Como les he mencionado, el éxito de todas estas administraciones, es el trabajo en equipo, administración en conjunto con nuestros

diputados, federal y local, así como nuestro amigo el senador, hemos gestionado para este municipio la cantidad de 171 mil millones de pesos que nos permitieron realizar obras de gran impacto. Sandra Luz Falcón no olvidó el sector comercial "Sgo creyendo que el modelo texcocano ha funcionado a lo largo de estas últimas administraciones, trabajar bajo los principios de no mentir, no robar y no traicionar al pueblo". La presidenta Texcocana también reconoció el trabajo del personal de confianza y sindicalizados, compañeros de las áreas operativas, como son los de parques y jardines, alumbrado, drenaje y agua potable, personal de limpia, mantenimiento, intendencia, quienes a diario realizan sus labores de manera responsable y honrada. Y enfatizó: "y a mi entrañable amigo y dirigente político el senador Higinio Martínez que con su gestión y apoyo colabora a que en este municipio se siga viviendo bien, ¡gracias por su lealtad a los texcocanos!".